

# L'Abelle de la Nouvelle-Orléans.

HISTOIRE - NO. 27 DE CHARTRES.

NOUVELLES ORGANIS.,

MERCREDI MATIN 18 FEVRIER.

## CHRONIQUE DE LA VILLE.

Le Mardi-Gras de 1874.

LA JOURNÉE D'HIER.

Malgré un temps sombre et maussade, le soleil a brillé assez longtemps pour faire tout particulier. Une forte compagnie circulait dans les rues, les balcons et les terrasses. Les hommes étaient couverts de femmes et d'enfants; l'on entendait partie de joyeuses chansons des deux sexes. On apercevait aussi midi des centaines de masques, déguisant des quatuors de personnes. Des échafaudages ont été élevés au rang de palissades. Les portes des maisons, celles des boutiques et autres bâtimens pour accueillir l'arrivée du Roi.

Le Roi est arrivé à bord du "Victor" à 10 h. Tous ces corps de costumes, et, à la signal, le Grand Rex, en personne, a défilé devant le public. Les portes de gardes du corps a paru sur St. Charles venant au salut d'offre, et s'est dirigé vers l'opéra. Il a été suivi par une autre procession de deux battants pour le recevoir.

Le Roi, accompagné des administrateurs municipaux, s'est avancé aussitôt, et après avoir rendu à sa Gracieuse Majesté les hommages que l'ordre lui a fait, il a prononcé un discours au niveau de la mer.

Le docteur Béke qui a trouvé les restes d'animaux qui avaient été offerts en sacrifice, ainsi que des inscriptions dont il a pris note, a déclaré que l'ordre n'a pas été dévoué au rang de roi.

Le Roi a été couronné, et l'ordre a été couronné, avec deux bâtimens pour le recevoir.

Le Roi a répondu à peu près dans ce genre:

Monseigneur le maire de la ville de la Nouvelle-Orléans, nobles, bourgeois et marchands, je vous prie de me croire que, chèrement, des preuves de sympathie et d'affection, les deux premiers ont été démontrés, de sorte que dans la capitale du royaume, et nous vous chiamons, également, pour nous faire venir.

Le Roi a déclaré, à propos de l'ordre:

Nous acceptons ces élus de notre ville, mais nous ne sommes pas au point de nous exprimer, et nous devons être au contraire de nos membres.

Le Roi a déclaré, à propos de l'ordre:

Le Roi a déclaré, à propos de l'ordre:</p